

## BROCARD EXCEPTIONNEL de MOINS d'UN AN portant 7 CORS

*La nature nous réserve bien des surprises et exceptionnelles bizarreries.*

Le trophée porte 7 pointes ce qui signifie pour moi une tête bizarre donc d'intérêt et normalement un brocard plutôt âgé, les vieux jetant leurs bois les premiers donc d'un refait assez précoce en saison de ceux-ci.



Examen approfondi, les pivots étant particulièrement fins et hauts me poussent à pousser plus loin mes investigations sur l'âge probable de cet animal.

Surprise, le trophée dépouillé et cuit, nettoyé le massacre révèle par l'étude des mâchoires inférieures un âge inférieur à 1 an.

En effet, chaque maxillaire révèle la présence de 3èmes prémolaires trilobées et apparitions sous-jacentes de 3èmes prémolaires bilobées poussant ces dernières.

Confirmation donc d'un juvénile brocard d'environ 10 mois à 11 mois au trophée exceptionnel portant 7 cors distincts ; ceux-ci sont clairs, les velours n'ayant pas encore entièrement quitté les nouveaux bois.



Un peu de cirage appliqué aujourd'hui le rend bien plus présentable sur son écusson.  
Merci à Dame Nature pour ce cadeau !

A.D.C.G.G Marne  
D. Guyard